

2012

INVESTIGACIONES DEL  
MUNDO GLOBALIZADO

# [INFORME BILDERBERG]

Breve informe de las conclusiones concretas que se han tomado este año en la reunión Bilderberg

A lo largo de tres días de la reunión de Bilderberg, los banqueros europeos, funcionarios del gobierno estadounidense y los gestores internacionales de dinero llevaron a cabo tensas discusiones a puertas cerradas en la sabiduría de Alemania que se extiende el crédito del país de papel sobre el endeudamiento del resto de Europa. Un alemán Bilderberger señaló que los recursos de Alemania son finitos, mientras que otro alemán declaró de hecho que "sería imposible en el clima actual enrarecido político y económico para tratar de convencer a los votantes alemanes a apoyar a España, un país plagado por la corrupción y la ineficiencia. "El mensaje clave de la reunión: contra viento y marea alta, es imperativo para preservar el funcionamiento del sistema bancario.

La vicepresidenta de España recibió una dosis de humildad cuando trató de impulsar el tema de la "responsabilidad" diciendo a sus colegas de alta potencia alemana Bilderberg que debe emitir eurobonos para salvar el sistema. La respuesta fue más que elocuente: "ir a la arena libras, niña," es como Bilderberg de alta potencia de elite responde a las pretensiones sin fundamento "Soraya". Los eurobonos son garantizados por Alemania, pero se gastarían en su mayoría por los PIIGS de Europa. La conclusión no podría haber sido más terrible para el futuro inmediato de España.

España va a ser sacrificada en el altar de las altas finanzas. "¿Por qué queremos salvar, si España ha mentido acerca de la profundidad de sus problemas financieros?", Preguntó uno de los participantes alemanes del vicepresidente de España. "El sistema bancario no sirve para nada. ¿Tiene la equidad que pueda ser de interés para cualquier persona? ", Fue la respuesta es un rotundo "NO ". Un funcionario del gobierno de EE.UU. afirmó que " ha llegado el momento de presionar el botón de alarma. "La sensación de pánico fue creciendo a medida que avanzaba el fin de semana y las deliberaciones se hizo más y más tensa. A diferencia de los ciudadanos españoles, Bilderberg tiene acceso a un conjunto de datos completos sobre la fuga de depósitos de dinero de España, que ellos creen que es el doble de las anunciadas 66,2 millones de euros en marzo.

"Marzo fue hace una eternidad en términos financieros", señaló como uno de Bilderberg. Números duros hablan por sí mismos. La deuda de las entidades financieras españolas es del 109% del Producto Interno Bruto, el doble de la cantidad en Francia o Alemania, y tres veces la de los Estados Unidos. Préstamos impagables en el sector de la construcción son un 40% del PIB en términos reales, y no el 20% del gobierno Rajoy ha estado vendiendo al mundo. Otro Bilderberg afirmó que "El problema de España es que el sector de la construcción es un gorila de 800 kg en una cacharrería", tan grande como todo el sector manufacturero.

Por el contrario, en Alemania, la construcción es de 20% del tamaño de la fabricación. Otro de Bilderberg señaló que hace un año, la proporción de la deuda del sector financiero en relación al Producto Interno Bruto se redujo de 8 dólares EE.UU. billones a \$ 6,1 billón. Un billón de dólares de estas pérdidas se pueden atribuir a la quiebra de Lehman Brothers, la compra de JPMorgan Chase de Bear Stearns, y el Bank of America-Merrill Lynch fusión. En conclusión, el sistema bancario español, como banco

español realizó la deuda de los hogares españoles se van a morir. Como dije en el expediente el 31 de mayo, el banco líder en España, Banco Santander tiene una deuda impagable de más de 800 millones de euros. Bilderberg, obviamente, lo sabe. La metástasis se ha extendido a todas las partes del sistema. Master Shadow han hablado y el guión ha sido escrito. Queda por ver cuánto tiempo los actores llevará a jugar fuera de sus partes. Hay una solución. España debe de inmediato abandonar el euro y volver a ser un estado-nación independiente república.

El Dolor de cabeza principal de Bilderberg en el futuro inmediato sigue siendo el presidente ruso, Vladimir Putin. Las principales áreas de preocupación para la organización secreta es la oposición de Rusia a la guerra en Siria e Irán, se hicieron girar como "bombardeo humanitario" o "revolución de color". La particular preocupación para los Bilderberg es la insistencia de Rusia en el mantenimiento de la "soberanía intacta del Estado". Otra de las preocupaciones de Bilderberg es exactamente cómo tratar con Rusia" beligerante "con respecto a 1) las bases estadounidenses que rodean Rusia y EE.UU. 2) la defensa de misiles apuntando sus cabezas a Moscú. Contundente de Putin "No Way Jose" ha levantado las muestas de varias estacas.

Queda por ver si "podemos hacer un abrir y cerrar de Putin", fue como un Bilderberger EE.UU. afirmó. Rusia no puede ser la superpotencia militar que alguna vez fue, pero el país tiene armas nucleares clave y estratégicas que actúan como elemento de disuasión militar para ir junto con su estatus de superpotencia energética, con el petróleo y el gas para la contabilidad de 2/3 de las exportaciones de Rusia.

Aún fresco en la mente de los asistentes de Bilderberg es el discurso de Putin de 2007 en Múnich, cuando sorprendió a Occidente por criticar obsesivamente la agenda imperial unipolar de George W. Bush "a través de un sistema que no tiene nada que ver con la democracia" y la extralimitación sin parar de sus "fronteras nacionales en casi todos los ámbitos. "A medida que Putin se encuentra jugando una nueva ronda de la geopolítica del hardcore, Bilderberg está muy preocupado porque, como un Bilderberger Europeo admitió abiertamente ", dijo Putin es, con mucho, el adversario más formidable en el escenario mundial a nuestros planes." Lo que hace que la posición de Bilderberg mucho más difícil es la posición moral de Putin en "proteger y promover sus intereses nacionales." Otro Bilderberg dijo que Putin es a la vez "experto" y "pragmático" en la consecución de los intereses nacionales.

Un Bilderberger Europeo declaró que en el mundo actual, "el poder económico y militar tiene una relación directa con la moral y la postura pragmática de las naciones." La fortaleza de Rusia son sus reservas de energía y Bilderberg está especialmente preocupado por el gasoducto South Stream, un megaproyecto con un precio de \$ 20 mil millones. South Stream es un gasoducto para transportar gas natural ruso desde el Mar Negro hasta la parte sur de la UE a través de Bulgaria, Serbia, Hungría y Eslovaquia, y aún más a Italia y Austria, el suministro de 63 mil millones de metros cúbicos de gas al año. La preocupación de Bilderberg es que South Stream

podría convertirse en una gran victoria para Rusia, a expensas de la UE y los EE.UU. apoyado por gasoducto Nabucco, desde Turquía hasta Austria.

Una preocupación mucho mayor para los Bilderberg es el intento de Putin de integrar a Asia en un bloque cohesionado bajo el liderazgo de Rusia. Bilderberg está convencido de que Rusia y China se adelantará a todos los Bilderberg dirigido por la injerencia de convertir Pakistán e Irán en miembros plenos de la Organización de Cooperación de Shanghai (OCS). "Las repercusiones serían innovadoras", dijo un experto de seguridad europea Bilderberg.

Por otra parte, con Rusia, Asia Central e Irán para controlar no menos del 50% de las reservas mundiales de gas, y con Irán y Pakistán como virtuales miembros de la OCS, la organización se convierte en un contragolpe al empuje de la sombra de la OTAN hacia Asia. Detrás de la campaña para deslegitimar a Putin, destacan la muy enfadada y poderosa elite anglo-estadounidense. La posición de Rusia a Siria es quedarse con Rusia, Bilderberg de acuerdo en que la presencia del país en el Mediterráneo es de gran preocupación para Bilderberg, que sería muy caro desea eliminar la Armada de Rusia desde el puerto sirio de Tartus. Pero como uno de Bilderberg Europeo experto en seguridad comentó que la preocupación es de mucho mayor énfasis en la integración de Putin Eurasia. La idea de Putin está coordinando "una unión de gran alcance supranacional, entre Europa y la dinámica de Asia y el Pacífico". Positiva de Bilderberg en cuanto a la posición de Rusia a Siria le preocupa es que las opciones de Putin para oponerse a un cambio de régimen en Siria están llenas de peligros. La cábala secreta de acuerdo en que un inflexible, a favor de la posición de Asad podría dejar a Rusia fuera de toda comprensión internacional en el futuro de Siria. "Rusia se quedó completamente fuera de Libia y que no quieren correr el riesgo de quedarse fuera de Siria, así," dijo un diplomático de alto rango EE.UU. asistieron a la conferencia Bilderberg.

Bilderberg está convencida de que Putin prefiere compartir Siria con los Estados Unidos y la Unión Europea y tener voz y voto en la dirección futura del país. Varias opciones fueron examinadas en cuanto a cómo lograr que Rusia lleve a bordo tal hecho. Contra la firme oposición de los representantes del núcleo duro del ala derecha de Estados Unidos de Bilderberg como Marie José Kravis, Bilderberg europeos acordaron que Rusia puede variar su posición respecto a Siria si se pone las garantías necesarias para que sea "una parte de la solución en Siria". Lo que quedó claro en las discusiones informales durante las pausas y los almuerzos es que Bilderberg tiene poca confianza en la oposición de Putin. Gary Kasparov en un tiempo fue el campeón del mundo de ajedrez, pero de acuerdo a las fuentes de Bilderberg, su conocimiento de las calles dejan mucho que desear." Como un estadounidense Bilderberger dijo, "si esto fuera un combate de boxeo, estaríamos mirando un desajuste del siglo. "Por lo tanto, Putin vs Kasparov tendrá que esperar. Y si bien Bilderberg sigue financiando a Kasparov y Frente Civil Unido con la esperanza de causar problemas en Rusia, la cábala secreta está

en busca de cifras más sabias y más inteligentes y carismáticos para dar a Putin en una carrera por su dinero.

Una de las principales conclusiones de la reunión de Bilderberg: Los EE.UU. : manipular la caída del dólar de EE.UU. en valor frente al yuan chino. La idea detrás es que un dólar devaluado a desinflar las deudas de los Estados Unidos y las obligaciones. Bilderberg no le preocupa especialmente que el pueblo sea el conejillo de indias en todo esto. Lo que se sacrifica es el poder adquisitivo de los dólares de los EE.UU. Todo esto es parte de su trato con Pekín para ayudar a Washington a desinflar sus deudas, y dar a Beijing más que decir en la economía mundial. Es por eso que Ying-fu, viceministro chino de Relaciones Exteriores fue invitado a la conferencia Bilderberg de este año. Es por eso que Yiping Huang, profesor de economía, China Centro de Investigaciones Económicas, Universidad de Pekín también fue invitado a Bilderberg de 2012. La colusión entre el gobierno de los EE.UU. y el gobierno chino está en curso. Otros que han participado activamente en el debate sobre la destrucción del dólar de EE.UU. a expensas de que el yuan se Chiense Cheng Li, Director de Investigación y Senior Fellow de John L. Thornton de China Center, de Brookings Institution y Robert Rubin, Co-Presidente del el poderoso Consejo de Relaciones Exteriores y ex secretario de Hacienda.

Bilderberg está formado por ex miembros de la alianza de la OTAN, Estados Unidos, Canadá y Europa Occidental. Después de la caída del Muro de Berlín, los antiguos miembros del Pacto de Varsovia menos Rusia se han incorporado a la organización. En la década de 1950, Grupo Bilderberg era un elemento muy importante de las estructuras oligárquicas de la época de la guerra fría porque era un vehículo a través del cual los intereses privados financista oligárquicos fueron capaces de imponer sus políticas en lo que son los gobiernos nominalmente soberanos.

Hoy en día, Bilderberg es un medio de reunir a las instituciones financieras que son los intereses más poderosos y económicos depredadora del mundo. Y en este momento, es la combinación que es el peor enemigo de la humanidad. Por lo tanto, la presencia de dirigentes del Partido Comunista de China es un fenómeno extraordinario que debe ser entendida en términos de una conspiración de Estados Unidos y China cuyo objetivo es desinflar el valor de distancia del dólar de EE.UU.. Ahora, es sólo cuestión de tiempo antes de que el dólar de EE.UU. pierda su papel como moneda de reserva del mundo.

Bilderberg sabe que va a suceder. El gobierno de EE.UU. sabe que va a suceder. Y la gran prensa sabe que va a suceder. Quieren que el dólar devaluado para que el gobierno de EE.UU. pueda tratar de incumplir las obligaciones nacionales e internacionales de Washington a través de la inflación. Por otra parte, Bilderberg está preocupado por otro tipo megashock Lehman - una posibilidad muy real de las corridas bancarias. Como un Bilderberger, dijo: "Europa y los EE.UU. están ahora en curso de colisión con un segundo Lehman tipo megashock". A medida que uno los banqueros europeos presentes en la conferencia de Bilderberg dijo: "Si usted piensa que la crisis de Europa y su moneda desinflada va a ayudar a mantener a los EE.UU. \$, piénselo de nuevo." De

hecho, hubo un acuerdo general en la reunión de Bilderberg de que la Fed es llamada al rescate para apuntalar el fracaso de Europa y su sistema mediante la impresión de más dinero, y por lo tanto el debilitamiento del dólar en el largo plazo. PS De acuerdo con el presidente de España, Mariano Rajoy, "o Europa salva España o prepárate para pasar de 500 millones de euros en el rescate de España y 700 millones de dólares en rescate de Italia."

Este es un completo disparate. Italia no es España. En primer lugar, Italia nunca tuvo mucho de una burbuja inmobiliaria. En segundo lugar, Italia, a diferencia de España, tiene una deuda privada muy pequeña. De acuerdo con la Autoridad Europea de Banca, McKinsey Global Institute, la exposición directa neta de España a la deuda de los bancos participantes en la prueba de estrés del BCE es de 140 puntos Privado: 35, Soberano: 105). La exposición de Italia es de 15 puntos (Privado: 14 de Soberano: 1). En tercer lugar, Italia es el hogar de la nobleza veneciana Negra y su gran alcance, primer aparato bancario que se remonta unos 750 años, así como cientos de empresas de primer nivel con nichos seguros en los mercados mundiales de exportación. La mayoría de estas empresas, como Assicurazioni Generali SpA, el mayor de Italia, la compañía de seguros forma parte importante de algunas de las sociedades más poderosas del mundo secreto y las organizaciones privadas, tales como el Grupo Bilderberg.

Entonces hay una relación entrelazada entre la mafia, el Estado, el mundo empresarial y el clero, que aísla a Italia desde cualquier crisis que se avecina. Por último, Italia es el hogar de una institución poco conocida llamada EL VATICANO. Italia no es España. Por favor, comprenda que la supuesta mano de 100 mil millones de euros a cabo es el primer paso en la toma de posesión y la propiedad plena de España por las instituciones financieras del mundo. España no es una más. Hace unos días, nada menos que Lyndon LaRouche, el estadista más importante del mundo en un comunicado de prensa que "la deuda impagable de España billones de dólares Hole Llama a la pregunta".

Reproducimos el comunicado de prensa EIR en su totalidad

(LPAC)-Este comunicado fue dado a conocer hoy por el Comité de Acción Política Lyndon LaRouche. "Yo no sé si estamos en el borde de un precipicio, pero estamos en una situación muy, muy difícil", declaró el ministro de Economía español, Luis de Guindos el jueves por la noche, y agregó que el futuro del euro está en juego en España. Adjunto de España el primer ministro Soraya Sáenz de Santamaría se reunió con Timothy Geithner, y el jefe de fiscales del FMI Lagarde Cristine en Washington, DC, el jueves, según los informes de prensa, que se alcanzó un acuerdo sobre la creación de un fondo de rescate del FMI y la UE para los bancos de España, fueron luego negado por el FMI y el Tesoro, que sólo dio crédito al informe.

Geithner está de acuerdo, Sáenz dijo al Financial Times, que la próxima ronda de rescates se debe dar directamente a los bancos privados europeos, en lugar de utilizar los gobiernos. Alemania sigue oponiéndose a que el enfoque abiertamente hiperinflacionaria. El oro subió \$ 50 en la mañana del viernes, los rendimientos de los bonos españoles se dispararon, mientras que los bonos alemanes, EE.UU., y el Reino

Unido cayó a mínimos históricos, con los inversores pagando para comprar bono alemán de 2 años toma nota con rendimientos negativos, ya que estúpidamente se considera "más seguro".

Agregando a la "sensación real de pánico inminente" (las palabras de un Bank of America "estratega" sentado en Londres), fue el informe simultáneo del 31 de mayo del Banco de España que € 97 millones de euros, habían huido del sistema bancario español en el primer trimestre de 2012, € 62 mil millones de la misma sólo en marzo. Eso fue antes de la nacionalización a principios de mayo de Bankia. Pero lo que es aún más revelador que el total que ha huido, es el hecho de que un total de 80% de los que se informó de que han sido arrancados de los bancos españoles y extranjeros, es decir, los propios bancos están tratando de saltar el barco que se hunde.

Lyndon LaRouche advirtió el 26 de mayo que la tasa de colapso del sistema monetarista transatlántica está dejando atrás a la tasa de cualquier intento de salvarlo, y sólo hay dos resultados posibles: de inmediato la imposición de la regulación de la Glass-Steagall a nivel internacional, o la hiperinflación de Weimar. Estimación aproximada de EIR de lo que se sabe de las deudas de España, que deben ser cubiertas en el futuro inmediato hace que el punto. El total es en el estadio de béisbol de € 1 billón, más o menos: € 600-700 billion para los bancos privados (€ 300 mil millones está siendo sin duda públicamente); alrededor de € 50 mil millones para las regiones del país (Comunidades Autónomas), y algunos € 200-250 billion para el gobierno nacional. En otras palabras, aproximadamente una cuarta parte aproximadamente de la deuda total de España públicas y privadas de € 4000000000000, a partir de finales de 2011. Y, eso sí, nada de esto tiene en cuenta las cantidades desconocidas de los derivados que se apilan en la parte superior de cada una de estas categorías.

Además, nadie sabe cuáles son las deudas incobrables son reales, sobre todo porque los bancos privados están mintiendo descaradamente acerca de sus activos, la celebración de las propiedades inmobiliarias embargadas en sus libros en forma de precios por encima de lo que podrían obtener si tuvieran que vender. Por estos trucos, el mayor banco privado de España, Londres plazo de Banco Santander, es el mayor titular de propiedades de bienes raíces en el país! Vocero de la UE Amadeu Altafaj el jueves exigió que España "la verdad" sobre lo que la deuda real es, y del Banco Central Europeo Mario Draghi, presidente exigió que España deje de reajuste de las cantidades necesarias todos los días, alegando que al ser la causa de la crisis del mercado. Di un billón de dólares de EIR cifra aproximada es de más de un par de millones, incluso decenas de miles de millones, o incluso un par de cientos de miles de millones de pesar más que probable, que el número real es probablemente superior a un billón. El punto es el mismo: la deuda acumulada en España no se puede pagar.